

Toute l'équipe du **Musée Ariana** a la grande tristesse d'annoncer le décès, survenu à la mi-mars, de leur cher collègue et ami

Monsieur André von Kaenel dit Dédé

agent de sécurité au musée et collaborateur de la Ville de Genève depuis 14 ans.

Nos condoléances vont à sa famille et à tous ceux qui ont su apprécier sa personnalité attachante.

Un recueillement aura lieu au Centre funéraire de Saint-Georges le jeudi 27 mars à 11 heures.

La cloche de Shinagawa résonnera à sa mémoire le vendredi 28 mars à 9 heures dans le parc de l'Ariana.